



Büro Landrat	Vorlagenart	Vorlagennummer
Verantwortlich: DIE LINKE Datum: 29.05.2017	Anfrage	2017/176
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

Beratungsgegenstand:

Anfrage der Fraktion DIE LINKE zur Kreistagssitzung am 19.06.2017 zur Hansecard/Sozialcard vom 29.05.2017(Eingang 29.05.2017)

Produkt/e:

Beratungsfolge

Status	Datum	Gremium
Ö	19.06.2017	Kreistag

Anlage: Original Anfrage der Fraktion DIE LINKE

Sachlage:

Wir bitten die Verwaltung über den aktuellen Stand zur Einführung einer Hansecard/Sozialcard zu berichten.

Die Fraktion DIE LINKE hatte zur Kreistagssitzung am 23.09.2013 einen Antrag auf Einführung einer Hanse/Sozialcard gestellt (Vorlage 2013/185-1). Doch bisher hat sich noch nichts getan. Den letzten Bericht dazu gab es im Ausschuss für Soziales und Gesundheit am 16.07.2015. Jährlich werden dafür erfreulicherweise, 10.000 Euro in den Haushalt gestellt.

Dazu unsere Fragen:

1. Wie ist der gegenwärtige Sachstand?
2. Wurden die Mittel jedes Jahr dafür verwendet und wofür im einzelnen?

Landkreis Lüneburg
Herrn Landrat
Manfred Nahrstedt
Auf dem Michaeliskloster

21335 Lüneburg

Frank Stoll
Fraktionsvorsitzender

Bahnhofstr. 29 G
19273 Amt Neuhaus

Tel.03884120388
frankstolli@googlemail.com
kreistag@dielinke-lueneburg.de
www.dielinke-lueneburg.de

Neuhaus, den 28.05.2017

**Anfrage der Fraktion DIE LINKE zur Kreistagssitzung am 19.06.2017
zur Hansecard/Sozialcard**

Sehr geehrter Herr Landrat !

Wir bitten die Verwaltung über den aktuellen Stand zur Einführung einer Hansecard/Sozialcard zu berichten.

Die Fraktion DIE LINKE hatte zur Kreistagssitzung am 23.09.2013 einen Antrag auf Einführung einer Hanse/Sozialcard gestellt (Vorlage 2013 /185-1). Doch bisher hat sich noch nichts getan. Den letzten Bericht dazu gab es im Ausschuss für Soziales und Gesundheit am 16.07.2015. Jährlich werden dafür erfreulicherweise, 10.000 Euro in den Haushalt gestellt.

Dazu unsere Fragen:

1. Wie ist der gegenwärtige Sachstand ?
2. Wurden die Mittel jedes Jahr dafür verwendet und wofür im einzelnen?

Mit freundlichen Grüßen

F. Stoll

Frank Stoll
Fraktionsvorsitzender Die LINKE